

Münevver und Kenan Gülseven

Münevver und Kenan Gülseven leben seit 33 Jahren in Burgdorf und sind stolze Schweizer. Seit 25 Jahren besitzen sie ihren Schrebergarten. In den schön angelegten Beeten steckt viel Arbeit: Stangenbohnen, Peperoni und Zwiebeln sollen hier wachsen. Münevver und Kenan haben 3 Kinder und bereits Grosskinder. Die ganze Familie liebt die Sonntage im Schrebergarten, wo sie grillieren, mit dem Nachbarn schwatzen, feinen türkischen Kaffee trinken und sich an ihrem Garten freuen.

Vandalismus in den Schrebergärten

Mag der Schrebergarten noch so paradiesisch wirken, einen Wermutstropfen gibt es. Verschiedene GärtnerInnen beklagen Diebstähle und grobe Sachbeschädigung in ihrem Schrebergarten. Letzteres ist für die Geschädigten schlimm, denn so viel Arbeit, Zeit und Herzblut steckt in diesen Gärten. Eine Anzeige gegen Unbekannt läuft.



Dominik Dähler (Dodä)

Dominik Dähler (Dodä) ist Koch, Fotograf, Gärtner, Geniesser, Pflanzenzieher, Schauspieler, und Diskutierer. Der Tausendsassa hat im Lochbach seinen «Jardin Delair» (ohne Apostroph) geschaffen. Hinter eng verschlungenen Weiden gibt es selbst gezüchtete Feuerbüsche, wilde Salbei und stolze Lilien. Es riecht köstlich, die Luft glitzert vom Blütenstaub und die Kröte im Brunnen wird ihren sonnigen Platz nie wieder freiwillig verlassen. Dominik lebt seit 10 Jahren im «Freistaat Lochbach». Er schätzt die Lage. Er lebt mitten in der Idylle und doch nah an der Stadt.